

L'Agence de l'eau s'associe à la Banque des Territoires

Dossier de la rédaction de H2o
May 2019

La Banque des Territoires et l'Agence de l'eau unissent leurs forces pour faciliter le financement des projets des collectivités en région Hauts-de-France. Ce protocole, signé pour la période 2019-2022, permet de proposer aux collectivités une articulation complémentaire entre les interventions techniques et financières de la Banque des Territoires et celles de l'Agence de l'eau. L'objectif est de faciliter la réalisation de projets dans le domaine de l'eau (eau potable et assainissement). Sa signature fait suite aux conclusions des Assises de l'eau d'août 2018.

Agence de l'eau Artois-Picardie